



Veranstaltungsort

Kloster Mariazell Wurtsbach
8645 Rapperswil-Jona
+41 55 225 49 00

www.klostermariazell.ch

Anfahrt

Shuttlebus ab Bahnhof **Jona**
(nicht Rapperswil!) oder
Schmerikon. Je 8 Min. Fahrt.
Späteste Ankunft: 9.00

Bei Bedarf bitte bei
Sr. Andrea Fux melden:
info@klostermariazell.ch

Anmeldung bei IKB Luzern, Abendweg 1, 6006 Luzern

Mail: info@berufungen.ch

Tel: 041-419 48 39

Anmeldeschluss: 1. Februar 2024

Teilnehmer:innenbeitrag: Fr. 30.00 (inkl. Mittagessen)

Eine Veranstaltung der IKB berufungen.ch
unterstützt durch die KOVOS



Energiebooster für stürmische Zeiten

Ein Impulstag für junge Ordensleute

Montag, 4. März 2024



kovos

Die Ereignisse in den vergangenen Monaten zeigen deutlich, dass wir als Kirche und Orden in vielen Belangen nicht in unserer Kraft sind.

An diesem Tag legen wir den Fokus auf folgendes: Wo erleben wir selbst Freude, Feuer, Kraft – als Ordenschrist:in, als Gemeinschaft oder Kloster, aber auch im Miteinander der Ordensgemeinschaften der Schweiz.

Es brennt in uns die Frage: Wie kommen wir als Orden und Klöster wieder in die Kraft und das Feuer, so dass junge Menschen begeistert werden, mit uns am Reich Gottes mitzubauen?

Das Ziel: Wir gehen besser vernetzt und durch den Austausch über unser Ordensleben und das gemeinsame Feiern inspiriert und gestärkt nach Hause.

Der Impulstag richtet sich vor allem an «jüngere» Mitglieder von Orden und Gemeinschaften bis etwa 55 Jahren.



Mo. 4. März 2024 9.00–17.00 Kloster Mariazell

Programm

9.00 Eintreffen und Kaffee

9.30 Startimpuls und Arbeit in Gruppen

12.00 Mittagsgebet in der Klosterkirche

12.15 Mittagessen

13.15 Impuls und Arbeit in Gruppen

15.45 Eucharistiefeier in der Klosterkirche

16.45 Kursabschluss mit Feedback

17.00 Shuttlebus zum Bahnhof Jona

(für S-Bahn 17.16) oder Schmerikon



„Wo erlebst du selbst Freude, Feuer, Kraft?“

„Wie kommen wir als Ordensleute zu unserer Energie für das Reich Gottes?“

Referentin und Gastgeberin



Sr. Andrea Fux, geb. 1966, lebt seit 1990 als Zisterzienserin im Kloster Mariazell Wurmsbach. Viele Jahre wirkte sie als Lehrerin und Schulleiterin im klostereigenen Mädcheninternat. Heute ist sie Priorin und Kantorin und engagiert sich zudem bei den zukunftsgerichteten Angeboten des Klosters wie beispielsweise «Auszeit für junge Menschen».